

Wirtschaft

Wirtschaft in Kürze

Krauskopf verlässt Weko und geht zu Wirtschaftskanzlei

Zürich - Patrick Krauskopf, bisher Vizedirektor des Sekretariats der Schweizerischen Wettbewerbskommission (Weko), verlässt nach zehnjähriger Tätigkeit die Wettbewerbsbehörde. Er wird neu Partner der Zürcher Wirtschaftskanzlei Nater Dallafior. Er soll dort die wettbewerbsrechtliche Praxis ausbauen und Klienten in diesem Bereich zivilrechtlich sowie verwaltungsrechtlich oder in Fusionskontrollverfahren vertreten.
(AP)

Ende